

Umgestaltung Dorfmitte

Wie Sie alle wissen, haben wir die Patenschaft für einige Beete in der Dorfmitte übernommen. Die meiste Arbeit (Entfernung der alten Pflanzen, Plane einlegen und Rindenmulch verteilen) ist erledigt.

Was noch fehlt: Das Pflanzen der Rosen. Nach Rücksprache mit unseren ortsansässigen Fachleuten sind wir zu dem Entschluss gekommen, die Pflanzung der Rosen erst nach dem Winter durchzuführen. Die Jungpflanzen wachsen erst bei ausreichenden Temperaturen und benötigen dann viel Wasser. Frost und Streusalz würden dazu führen, dass viele Jungpflanzen den Winter nicht unbeschadet überstehen würden (wenn die Rosen erstmal Wurzeln gebildet haben, macht ihnen Salz und Frost nichts mehr aus).

Aus diesen Gründen werden wir die Rosen erst nach der Frostperiode im Frühjahr pflanzen und schaffen so, für alle Adenstedter, im Sommer ein farbenprächtiges Bild in der Dorfmitte.

Ihre CDU Adenstedt

Vorankündigung

CDU-Jahreshauptversammlung am Freitag, **27.01.2012** um 18 Uhr im Landhaus, anschliessend um 20 Uhr Schlachte-Essen.